

ORACIÓN PETICIÓN GRACIAS**¡Oh Dios Padre Omnipotente y Misericordioso!**

Te damos gracias y te bendecimos porque infundiste en el corazón del Beato Francisco Palau un amor singular a la Iglesia, cuerpo místico de Cristo, le descubriste su belleza figurada en María, y lo iluminaste para servirla con la oración y el apostolado.

Concédenos su pronta canonización en la Iglesia y ahora la gracia especial que por su intercesión te pedimos. Por Jesucristo nuestro Señor. Amén.

UNA FRASE DE PALAU**¿Amas? ¿Qué amas?**

¿Amas? ¿Qué amas?

Donde está el amor, está el corazón; donde está el corazón, está toda la plenitud y fuerza de tus afectos; donde están éstos, está tu alma toda, tus pensamientos, tus potencias y sentidos.

(Mes de María 2,4)

COLABORA CON NOSOTROS**Comparte con nosotros tu experiencia**

Tienes 3 alternativas para comunicarte con nosotras:

1.- Puedes escribirnos al e-mail:

causadelossantos@cmtpalau.org

2.- También pinchando en el siguiente formularios online:

bit.ly/cmtgracias

3.- O puedes descargar el formulario para enviarla por correo postal a "Causa de los Santos CMT", Via Vincenzo Monti 31B, 00152, Roma (Italia):

[Formulario Postal](#)



Fotografía: Francisco Palau (original) tomada en Barcelona. En: Archivo General CMT, Roma (Italia)

Francisco Palau y Quer: un don para la Iglesia

Leer los escritos de Francisco Palau debería ser un momento grato para todos aquellos que nos decimos hijos e hijas espirituales de Francisco Palau. Múltiples son los temas que encontramos en ellos, basta a somarnos a sus páginas para darnos cuenta.

Te preguntarás por dónde empezar a entrar en contacto con los escritos de Francisco y desde qué perspectiva. Los textos más leídos, bien podríamos decir son el Mes de María y las Cartas. Luego le siguen otros escritos para algunos de difícil lectura como es el caso de Mis Relaciones donde la reina es la simbología que va tejiendo su estilo literario.

Para comenzar o recomenzar te sugiero una lectura más bien **sapiencial**, es decir una lectura que te permita saborear y alcanzar una mayor comprensión de la persona de Francisco; una lectura que pueda ir despertando o revitalizando en ti la relación filial con él y que pueda llevarte a un encuentro en el cual puedas percibir el latido de su corazón eclesial.

Puedes comenzar con alguna de sus cartas en la que habla sobre las virtudes teologales, que son las amigas que precisamos para ir

adelante en el itinerario de conversión a la Iglesia. La vivencia de estas virtudes, fe, esperanza y amor, propician en nosotros los cambios necesarios y nos llevan a la comunión total con la Iglesia, entendida como Dios y la humanidad, de allí su importancia.

Textos sugeridos: **Cartas 37, 38, 67, 74, 81 y 88.**

En primer lugar lee literalmente la carta, luego ubícala en su contexto, es decir, pregúntate y trata de responder:

¿Qué pasaba en la vida de Francisco cuando escribe este texto?

¿A quién escribe? ¿Cómo se expresa? ¿Qué te llama la atención?

Una vez terminado este paso; ve a otro plano y déjate interpelar y afectar por el texto y pregúntate:

¿A qué me invita esta lectura?

TESTIMONIO: Pequeñas fisonomías de su espíritu

por Fray Alejo de la Virgen del Carmen, OCD

"Aunque no escribió su vida (...) es muy cierto que en sus obras y en las cartas que se conservan hay pedazos de su corazón, trozos

de su vida, pequeñas fisonomías de su espíritu que es, sin duda, lo mejor que de él queda..."

"El mejor elogio que cabe

hacer del Rdo. Padre Palau está hecho por él mismo con sus obras, con sus virtudes y con sus escritos"